

PARTE 2

El Mejor Resumen del Evangelio



En el mensaje del domingo estuvimos viendo algunos versículos de la primera carta de Pablo a la Iglesia de Corinto. Carta que el apóstol escribió para corregir acciones, conceptos e interpretaciones equivocadas. Vimos que en el capítulo 15 resume el mensaje principal del evangelio y también explica con detalles cómo será la resurrección de los muertos.

“Ahora, amados hermanos, permítanme recordarles la Buena Noticia que ya les prediqué. En ese entonces, la recibieron con gusto y todavía permanecen firmes en ella.

Yo les transmití a ustedes lo más importante y lo que se me había transmitido a mí también. Cristo murió por nuestros pecados tal como dicen las Escrituras. Fue enterrado y, al tercer día, fue levantado de los muertos, tal como dicen las Escrituras.”

1Corintios 15:1,3-4

PREGUNTAS PARA COMENTAR

1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?

2.- **El Estímulo de la Resurrección.** 1 Corintios 15:14,19,30,32.

¿Por qué crees que Pablo haya dicho que si no hay algo más después de esta vida los cristianos seríamos las personas más dignas de lástima?

Entender que hay vida después de la muerte, comprender que esta vida no se termina acá es un estímulo para nosotros.

“Pelea la buena batalla por la fe verdadera. Aférrate a la vida eterna a la que Dios te llamó y que confesaste tan bien delante de muchos testigos.”

1 Timoteo 6:12

Pablo sabe que Timoteo enfrentará aflicción y oposición, por eso lo anima a aferrarse a la vida eterna.

3. ¿A qué te aferras cada día para luchar con el pecado? Cuando se presenta la aflicción, la carencia, la enfermedad o la injusticia ¿Qué significaría en tu vida diaria “aferrarte a la vida eterna”?

4.- **El Esquema de la Resurrección.** 1 Corintios 15:23

Hay un esquema, un orden en la resurrección: Primero Cristo ¡y después nosotros!



“Pues el Señor mismo descenderá del cielo con un grito de mando, con voz de arcángel y con el llamado de trompeta de Dios. Primero, los cristianos que hayan muerto se levantarán de sus tumbas.”*

1 tesalonicenses 4:16

El libro de Job es considerado por muchos estudiosos como el más antiguo de la biblia. En él vemos a un siervo de Dios sufrir aflicciones de todo tipo, y estando muy enfermo, habiendo perdido todos sus bienes materiales y también a sus hijos, declara:

“Pero en cuanto a mí, sé que mi Redentor vive, y un día por fin estará sobre la tierra. Y después que mi cuerpo se haya descompuesto, ¡todavía en mi cuerpo veré a Dios! Yo mismo lo veré; así es, lo veré con mis propios ojos. ¡Este pensamiento me llena de asombro!”

Job 19:25-27

Job sabía que estaba incluido en un plan de resurrección de Dios ¿Qué te genera saber que Dios te dio un lugar entre los que resucitan para Él? ¿En qué cambia tu experiencia tomar conciencia de esta verdad?

“Benditos y santos son aquéllos que forman parte de la primera resurrección, porque la segunda muerte no tiene ningún poder sobre ellos, sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con él durante mil años.”

Apocalipsis 20:5-6

5.- **El Efecto de la Resurrección.** 1 Corintios 15:17

Así como el sumo sacerdote entraba al Lugar Santísimo a ofrecer sacrificios para cubrir los pecados del pueblo de todo un año, Cristo entró al Lugar Santísimo celestial para ofrecer su propia sangre para limpiarnos de todos nuestros pecados para siempre.

La resurrección de Cristo nos da una esperanza futura, una esperanza viva que experimentamos hoy y cambia nuestra perspectiva sobre la temporalidad de las aflicciones de esta vida. Pero ¿Qué efecto tiene la resurrección de Cristo sobre el pecado? ¿En qué nos cambia hoy comprender estas verdades?

“Entonces, ¿quién nos condenará? Nadie, porque Cristo Jesús murió por nosotros y resucitó por nosotros, y está sentado en el lugar de honor, a la derecha de Dios, e intercede por nosotros.”

Romanos 8:34.



La resurrección de Cristo es la prueba de su victoria sobre el pecado.

